



SANTO DOMINGO ADN | ALCALDÍA PATRÍO NACIONAL

BOLETÍN INSTITUCIONAL

Noviembre 2025

Alcaldía del DN realiza operativos para reacondicionar cementerios previo a Día de los Fieles Difuntos



Estas acciones se suman a las labores permanentes que mantiene la Dirección de Servicios Públicos en los camposantos

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional fortaleció sus operativos de reacondicionamiento en los principales cementerios de la capital, a propósito de la celebración de la conmemoración del Día de los Fieles Difuntos este domingo.

La medida, desarrollada bajo las directrices de Carolina Mejía, busca que los camposantos se encuentren en condiciones óptimas para recibir a quienes visitan las tumbas de sus seres queridos.

Además de las labores cotidianas para mantener los cementerios Nacional de Máximo Gómez, Cristo Redentor y Barrio Obrero de Cristo Rey, en las últimas semanas se reforzaron labores de limpieza en general, chapeo, trimeo, poda, resaneamiento de contenes, pintura en las entradas, oficinas y los espacios en los parqueos.

La directora de Servicios Públicos de la Alcaldía del Distrito Nacional, Pamela Martínez, sostuvo que estos operativos dotan de mayor dignidad a los camposantos previo visita de la gran cantidad de familiares y allegados que se acercan por el Día de los Fieles Difuntos.

“Como ya es costumbre para estas fechas, por instrucciones de nuestra alcaldesa Carolina Mejía, hemos desplegado distintas brigadas en los tres cementerios con la finalidad tenerlos en condiciones óptimas para la llegada de los visitantes”, explicó.

La directora Martínez aprovechó para exhortar a los ciudadanos a acondicionar los panteones de sus seres queridos en los distintos cementerios, ya que muchos se encuentran en estado de abandono.

Dirección de Comunicaciones ADN

Sábado 01 de noviembre 2025

Alcaldía del DN intensifica labores para mitigar efectos de onda tropical y vaguada



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional intensificó las labores de mitigación de los efectos de las lluvias producidas por el tránsito de una onda tropical más la incidencia de una vaguada.

Los brigadistas del cabildo han intensificado las limpiezas de filtrantes e imbornales, así como los cuneteos en puntos previamente identificados como vulnerables, para garantizar un eficiente funcionamiento del drenaje.

Avenidas como la George Washington, V Centenario, 27 de Febrero, Independencia, Máximo Gómez y Winston Churchill han sido intervenidas con los camiones succionadores.

El Instituto Dominicano de Meteorología pronosticó la mañana de este domingo que en horas matutinas podrían mantenerse aguaceros de moderados a fuertes en varias provincias y en el Distrito Nacional, las cuales disminuirían en horas de la tarde.

La Alcaldía del Distrito Nacional exhorta a los ciudadanos a no sacar los desechos a los frentes de sus casas en momentos en los que llueve o se esperan fuertes lluvias, ya que pueden ser arrastrados por el agua y obstruir los filtrantes.

Dirección de Comunicaciones ADN

Domingo 02 de noviembre 2025

Carolina Mejía será recibida por la presidenta del Comité Olímpico Internacional en Ginebra



Santo Domingo, DN - Carolina Mejía viajó hacia Ginebra, Suiza, donde se reunirá este lunes con la presidenta del Comité Olímpico Internacional, Kirsty Coventry.

Mejía salió del país en la madrugada de este sábado con destino a Ginebra, donde sostendrá la importante reunión con la máxima representante del Comité Olímpico Internacional a las 10:00 de la mañana, hora suiza.

Carolina Mejía participará en este encuentro como invitada del presidente del programa Creando Sueños Olímpicos (CRESO), Felipe Vicini.

Como parte de su agenda internacional, en esta semana la alcaldesa del Distrito Nacional tendrá importantes participaciones en dos paneles en Buenos Aires, en el marco de la Vigésimo Primera Asamblea General de la Unión de Ciudades Capitales (UCCI).

Utilizando como sede a la capital argentina, representantes de más de 20 ciudades debatirán los objetivos comunes de los gobiernos locales con el propósito de definir los nuevos ejes de trabajo de UCCI para los próximos años.

**Dirección de Comunicaciones ADN
Domingo 02 de noviembre 2025**

Carolina invita a presidenta del Comité Olímpico Internacional a Juegos Centroamericanos y del Caribe 2026



Lausana, Suiza. 3 de noviembre de 2025.– Carolina Mejía, alcaldesa de Santo Domingo y miembro del Comité Organizador de los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2026, sostuvo este lunes un encuentro con la presidenta del Comité Olímpico Internacional (COI), Kirsty Coventry, en la sede del organismo olímpico mundial en Lausana, Suiza.

Durante la reunión, Carolina estuvo acompañada de Luis Mejía Oviedo, miembro del COI y presidente de Centro Caribe Sports; Felipe Vicini, vicepresidente del Comité Organizador de los Juegos y presidente de la Comisión Organizadora de la Sesión 146 del Comité Olímpico Internacional; así como Pablo Valentín, embajador de la República Dominicana ante la Confederación Suiza.

En la reunión Carolina y los demás miembros del Comité Organizador de los Juegos Centroamericanos y del Caribe, entregaron a la presidenta del COI la invitación formal para asistir a la ceremonia inaugural de los Juegos que se celebrará en Santo Domingo el 24 de julio de 2026.

Carolina aseguró que esta visita representa “una gran oportunidad para seguir fortaleciendo los lazos entre el movimiento olímpico internacional y nuestra región, reafirmando el compromiso de la ciudad de Santo Domingo y toda la República Dominicana con los valores del deporte, la excelencia y la cooperación entre naciones”.

Kirsty Coventry, quien es la primera mujer presidenta del COI, la primera persona africana en esa posición, y medallista olímpica de Zimbabue, agradeció la invitación y mostró su entusiasmo por el trabajo de los organizadores de los Juegos en República Dominicana de cara al 2026.

Carolina reiteró su compromiso de trabajar junto al Comité Organizador, el Gobierno dominicano y las instituciones deportivas nacionales e internacionales para garantizar que los Juegos Centroamericanos y del Caribe Santo Domingo 2026 sean una verdadera fiesta del deporte, la integración y orgullo todos los dominicanos.

**Dirección de Comunicaciones ADN
Lunes 03 de Noviembre 2025**

Carolina participará en la XXI Asamblea General de UCCI en Buenos Aires



Mejía es vicepresidenta regional de Política Social y Bienestar del organismo iberoamericano; tendrá importantes ponencias en dos paneles de la asamblea

Santo Domingo, DN – En la continuación de su agenda internacional, Carolina Mejía viajó desde Suiza hacia Buenos Aires, Argentina, ciudad en la que participará en la XXI Asamblea General de la Unión de Ciudades Capitales (UCCI), que tendrá como lema “Ciudades Iberoamericanas: talento que transforma, innovación que impulsa”.

Mejía partió al país sudamericano luego de ser recibida en Lausana este lunes por la presidenta del Comité Olímpico Internacional (COI), Kirsty Coventry, a quien invitó formalmente a asistir a la ceremonia inaugural de los Juegos Centroamericanos y del Caribe que se celebrará en Santo Domingo el 24 de julio de 2026.

Carolina, actual vicepresidenta regional de Política Social y Bienestar de la UCCI, representará a Santo Domingo en el encuentro que tendrá lugar en La Usina del Arte, donde delegados de 23 ciudades iberoamericanas definirán los temas más importantes para el futuro de UCCI y para la región, debatiendo los objetivos comunes de los gobiernos locales con el propósito de definir los nuevos ejes de trabajo del organismo para los próximos años.

El próximo miércoles Mejía firmará un memorándum de entendimiento entre Buenos Aires y el Distrito Nacional, en la Casa de Gobierno de la capital argentina.

Carolina expondrá el jueves 06 en el panel “2026 Iberoamérica rumbo a la XXX Cumbre Iberoamericana de Madrid, las ciudades como actores claves en la construcción de la agenda regional”.

En ese escenario, la alcaldesa del Distrito Nacional expondrá junto a sus homólogos José Luis Martínez-Almeida, de Madrid, y Jorge Macri, jefe de Gobierno de Bueno Aires, así como también con Andrés Allamand, secretario general iberoamericano de SEGIB.

De igual forma, Carolina Mejía se presentará en el panel “Innovación social y gestión urbana de la vulnerabilidad”, donde compartirá con el alcalde de Santiago de Chile, Mario Desbordes; el alcalde de San Juan Puerto Rico, Miguel Romero; y el alcalde de Tegucigalpa, Jorge Aldana.

La asamblea contará con alcaldes, jefes de gobierno e intendentes de las ciudades de Buenos Aires, Madrid, Andorra la Vella, Asunción, Cádiz, Lima, Montevideo, Quito, Santo Domingo, San José, San Juan, San Salvador, Santiago y Tegucigalpa, junto a representantes de Bogotá, Lisboa, Ciudad de Panamá, Ciudad de Guatemala, La Habana, La Paz, Sucre, Brasilia y São Paulo.

En tanto, el viernes 07 se llevará a cabo el lanzamiento de la campaña Una ciudad que respira, en el Hotel Casa Lucía by Meliá.

Dirección de Comunicaciones ADN

Martes 04 de noviembre 2025

Carolina Mejía y Jorge Macri firman convenio de cooperación entre Santo Domingo y Buenos Aires



El pacto busca promover, desarrollar y consolidar la cooperación bilateral en áreas de interés común

Buenos Aires – Carolina Mejía y Jorge Macri firmaron este miércoles un convenio de cooperación entre Santo Domingo y Buenos Aires para fortalecer la relación institucional y la cooperación técnica entre ambas ciudades, fomentando el intercambio de experiencias, conocimientos y buenas prácticas en ámbitos de gestión local y desarrollo urbano sostenible.

En una reunión que tuvo lugar en la Casa de Gobierno de la ciudad, la alcaldesa y el jefe de Gobierno de Buenos Aires rubricaron el convenio que estrecha los lazos entre las dos capitales.

Carolina indicó que este hermanamiento potencia las mejores prácticas y asistencias técnicas que beneficiarán a ciudadanos de ambas urbes.

La ejecutiva municipal dominicana recordó que los lazos históricos de hermandad unen a ambas ciudades desde el año 1991 y que desde entonces el espíritu de cooperación mutua las ha caracterizado.

Gracias al convenio entre ambas ciudades que forman parte de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI), representantes de las dos capitales trabajarán de manera conjunta en seguridad urbana y gestión de la convivencia ciudadana, en desarrollo económico local y fomento del empleo, en innovación social y tecnológica para la gestión pública, en cultura, turismo y patrimonio histórico, en urbanismo, planificación territorial y sostenibilidad ambiental y en políticas sociales inclusivas.

La cooperación contempla el intercambio de misiones técnicas y delegaciones oficiales, organización de talleres, seminarios y programas de capacitación, elaboración conjunta de proyectos, planes y estudios técnicos, intercambio de información, datos y publicaciones de interés común y la participación coordinada en redes internacionales y foros multilaterales.

El pacto entró en vigor a partir de la firma y tendrá una duración de cuatro años, prorrogable por igual término por acuerdo escrito entre ambas ciudades.

El convenio refleja la voluntad política y el compromiso institucional de Carolina Mejía y Jorge Macri como representantes de Santo Domingo y Buenos Aires.

En junio de este año, Carolina firmó con José Luis Sanz, alcalde de Sevilla, un hermanamiento entre la capital dominicana y la ciudad española.

Reunión del Comité Ejecutivo de UCCI

La ejecutiva municipal dominicana se encuentra en Argentina desde este martes, agotando una agenda internacional que incluye, además, su participación en la XXI Asamblea General de la Unión de Ciudades Capitales (UCCI).

En ese sentido, Mejía participó este miércoles en la LVI reunión del Comité Ejecutivo de la Unión de Ciudades Capitales (UCCI), que se desarrolló en la Sala del Gabinete de la Casa de Gobierno de Buenos Aires.

Dirección de Comunicaciones ADN

Miércoles 05 de noviembre 2025

Carolina expone ante la UCCI política regional de viviendas resilientes y bienestar ciudadano



Buenos Aires – Al participar en la XXI Asamblea General de la Unión de Ciudades Capitales (UCCI), Carolina Mejía expuso su visión sobre las viviendas resilientes y el bienestar ciudadano, a propósito del reciente paso de la tormenta tropical Melissa por suelo dominicano.

La alcaldesa del Distrito Nacional y vicepresidenta regional de Política Social y Bienestar propuso a la UCCI colocar en agenda el tema de las viviendas resilientes como una necesidad regional para reducir la vulnerabilidad y la necesidad de actuar juntos para mitigar el cambio climático.

“No se trata solo de resistir el impacto de un evento climático, sino de actuar colectivamente, aprender y levantarse más fuertes. La resiliencia es la suma de muchos esfuerzos: la coordinación institucional, la preparación técnica, la conciencia ciudadana y la solidaridad comunitaria”, señaló.

Al calificar al cambio climático como una realidad cotidiana que afecta la vida de la gente, Carolina indicó que como autoridades se ven obligados a repensar cómo construyen, dónde habitan y cómo protegen a los ciudadanos.

La alcaldesa estimó que cada peso invertido en prevención y resiliencia ahorra hasta cuatro en reconstrucción, de acuerdo con la evidencia internacional.

“Una política de resiliencia debe ser, ante todo, una política de cercanía. Debe nacer en el territorio, escuchar a la gente y adaptarse a sus realidades”, comentó.

Mejía participó este jueves en el panel “2026 Iberoamérica rumbo a la XXX Cumbre Iberoamericana de Madrid, las ciudades como actores claves en la construcción de la agenda regional”, donde compartió con José Luis Martínez-Almeida, alcalde de Madrid; Jorge Macri, jefe de Gobierno de Buenos Aires; y Andrés Allamand, secretario general iberoamericano de SEGIB.

Allí, Carolina aseguró que la capital dominicana realiza esfuerzos para ser una ciudad más humana, inclusiva y moderna, capaz de articular esfuerzos con niveles de gobierno y con la sociedad civil para construir una agenda regional con impacto real en la vida de las personas. En ese sentido, Carolina afirmó que Santo Domingo está liderando con ejemplo, compartiendo experiencias, buenas prácticas y aprendizajes para que la región alcance una prosperidad inclusiva y sostenible.

La ejecutiva municipal dominicana también formó parte del panel “Innovación social y gestión urbana de la vulnerabilidad”, conjuntamente con los alcaldes Mario Desbordes, de Santiago de Chile; Miguel Romero, de San Juan Puerto Rico; y Jorge Aldana, de Tegucigalpa.

Con el lema “Ciudades Iberoamericanas: talento que transforma, innovación que impulsa”, la asamblea tuvo lugar en La Usina del Arte de la capital argentina con la presencia de 21 ciudades iberoamericanas que reafirmaron su compromiso con un futuro urbano sostenible, a través de la búsqueda del fortalecimiento del papel de los gobiernos locales como motores del desarrollo y prosperidad.

La asamblea, que se celebra cada dos años y constituye el máximo órgano de decisión de la UCCI, convirtió en esta edición a la capital argentina en el corazón político y simbólico de la cooperación urbana iberoamericana.

En ese sentido, tuvo a alcaldes, jefes de gobierno e intendentes de las ciudades de Buenos Aires, Madrid, Andorra la Vella, Asunción, Cádiz, Lima, Montevideo, Quito, Santo Domingo, San José, San Juan, San Salvador, Santiago y Tegucigalpa, junto a representantes de Bogotá, Lisboa, Ciudad de Panamá, Ciudad de Guatemala, La Habana, La Paz, Sucre, Brasilia y São Paulo.

A lo largo del año, directores y coordinadores de diversas áreas de la Alcaldía del Distrito Nacional se mantuvieron participando en actividades organizadas por UCCI, tales como XI Comité de Desarrollo Económico, Primer Comité Sectorial de Patrimonio Cultura, Congreso Iberoamericano de Parques y Espacios Públicos, World Cities Culture Forum y Academia Iberoamericana de la Administración Pública.

**Dirección de Comunicaciones ADN
Viernes 07 de noviembre 2025**

Alcaldía del DN repone árboles que resultaron afectados por lluvias de Melissa



La Dirección de Gestión Ambiental sustituyó 72 árboles dañados totalmente, por 92 de especies incluidas en el Plan de Arbolado Urbano

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional inició un proceso de Restauración Ecológica Urbana tras la afectación parcial o total de 122 árboles producto de los efectos de la tormenta tropical Melissa.

A través de la Dirección de Gestión Ambiental, el cabildo registró 72 árboles caídos totalmente, mientras que a los 40 restantes se les han desprendido ramas que constituyen hasta el 30 por ciento de sus ramas. En ese sentido, ya fueron plantados 92 árboles de especies nativas y endémicas, las cuales se encuentran en el Plan de Arbolado Urbano, en una iniciativa que se extenderá durante todo el mes de noviembre.

Desde el miércoles 22 al domingo 26, por incidencia de las lluvias fueron afectados 122 árboles, sin embargo, no hubo ninguna víctima. En la circunscripción uno cayeron 20 árboles, mientras que en la dos se precipitaron 16 y 36 en la tres.

El coordinador técnico de Gestión Ambiental, Francisco Metz, explicó que los árboles que se precipitaron presentaban debilitamiento por estar fuera de su entorno natural, ya que se trata de especies introducidas sin criterios técnicos.

"Este proceso implica identificar y remover peligros, como ramas rotas y árboles caídos, para luego evaluar la salud general del árbol para determinar la mejor estrategia de restauración. Los factores clave son la extensión del daño, la especie del árbol, su edad y tamaño, y su ubicación estratégica urbana", detalló Metz.

El coordinador técnico de Gestión Ambiental indicó que la prioridad de la restauración es asegurar la seguridad pública y los beneficios a largo plazo de los árboles urbanos.

Asimismo, exhortó a cualquier ciudadano del Distrito Nacional que desee plantar un árbol, a que se acerque a la Dirección de Gestión Ambiental para recibir la asesoría técnica para plantar una especie acorde con su entorno.

**Dirección de Comunicaciones ADN
Viernes 07 de noviembre 2025**

Alcaldía del DN realiza jornada gratuita de esterilización y vacunación de perros y gatos



Santo Domingo, DN – En el seguimiento de un compromiso sostenido de Carolina Mejía, la Alcaldía del Distrito Nacional llevó a cabo la trigésimo segunda jornada gratuita de bienestar animal este fin de semana, en la que se realizaron 101 esterilizaciones, 235 desparasitaciones y 422 vacunas, incluyendo 235 de la rabia.

La jornada se llevó a cabo exclusivamente para residentes del Distrito Nacional en la Estación de Bomberos #3, ubicada en la avenida John F. Kennedy esquina Ortega y Gasset, donde desde temprano los dueños llevaron a sus mascotas para recibir el servicio gratuito.

La jornada, organizada por la Dirección de Servicio Social de la Alcaldía del Distrito Nacional, se realizó en colaboración con el Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, Fundación Quisqueya en Desarrollo, Fundación Mi Mascota, Ghetto2garden.

A propósito del mes de la no violencia contra la mujer, los dueños posaron con sus mascotas en un hermoso marco conmemorativo de esta lucha.

Visión y compromiso de Carolina con el bienestar

Gracias al esfuerzo encabezado por Carolina Mejía y su equipo del cabildo se han llevado a cabo 32 jornadas de bienestar para perros y gatos en alrededor de tres años y medio. Como resultado de este trabajo, se han aplicado 14,955 vacunas, 8,838 desparasitantes y se han realizado 3,546 esterilizaciones en menos de cuatro años.

Con estas acciones sostenidas en el tiempo, la Alcaldía del Distrito Nacional reafirma que el bienestar animal también es bienestar humano, porque cuidar de los animales es también cuidar de las familias, los niños, las calles y del corazón colectivo como ciudad.

El pasado mes de octubre, la alcaldesa del Distrito Nacional recibió un reconocimiento por su continua labor de impulso a las jornadas de bienestar para caninos y felinos.

Carolina aseguró que este resultado se ha logrado gracias a una visión clara de constancia y voluntad política para hacer de Santo Domingo una ciudad más sana y humana, con el cuidado de toda la familia, incluyendo a los animales.

Dirección de Comunicaciones ADN

Lunes 10 de noviembre 2025

Alcaldía del DN celebra Día Nacional del Deporte con gran festival en Domingo Savio



Los atletas compitieron en béisbol, baloncesto, fútbol y voleibol; fue entregadas utilería para varios deportes

Santo Domingo, DN – Con la participación de más de 500 jóvenes de la comunidad, la Alcaldía del Distrito Nacional celebró el Festival del Día del Deporte en el polideportivo Nuevo Domingo Savio, en el que se premiaron a los más destacados en varias disciplinas.

A propósito de la celebración de este día de regocijo para el deporte dominicano, la iniciativa se llevó a cabo por la Dirección de Desarrollo Comunitario, específicamente por el Departamento de Deportes, y contó con la colaboración de Comedores Económicos, Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, Vitasalud, el comisionado de Béisbol, Junior Noboa, la Unidad para la Readecuación de Barrios y Entornos (URBE) y Ballet Folclórico de Cristo Rey.

En ese sentido, la medallista de judo María García dijo que “para mí es un honor estar aquí presente en esta comunidad de Domingo Savio trayendo alegría y marcado sus corazones con este evento deportivo a favor de la niñez y la juventud dominicana”.

La exatleta y directora del Departamento de Deportes valoró la jornada de recolección de plásticos que se realizó previo a la actividad, en la que se sacaron 25 mil botellitas, promoviendo así la limpieza y el cuidado al medioambiente.

Al hablar en representación de la alcaldesa Carolina Mejía, el director de Servicio Social y Desarrollo, Jensen Acosta, afirmó que esta era una celebración de los valores que los deportes inspiran en niños y jóvenes. “Cada niño que hoy participa aquí está aprendiendo valores que lo acompañarán en su vida”, resaltó.

Competencia, disciplina y reconocimiento

El evento de dos días inició con la jornada ambiental el viernes y al día siguiente los jóvenes asistieron a las competiciones en sus distintas ligas deportivas.

Los jóvenes atletas participaron en una caminata 3km y compitieron en béisbol, baloncesto, fútbol y voleibol, por lo que fueron premiados los más destacados con 240 medallas y tres trofeos. Además, se entregó utilería deportiva como guantes, balones, mallas, pitos, cronómetros, cascos, equipos de catchers.

El evento contó con exhibiciones especiales, destacando la presencia del subcampeón olímpico de taekwondo de Beijing 2018, Gabriel Mercedes, y la Selección Femenina de Balonmano que mostró su talento. También el Ballet Folclórico amenizó el acto con un baile tradicional.

Uno de los momentos más esperados fue la presentación de las Reinas del Caribe, quienes más allá de demostrar su talento, también ofrecieron una charla para motivar a las jóvenes que practican voleibol.

Asimismo, los atletas y entrenadores disfrutaron de un almuerzo

El evento cerró por con gran alegría, al sumarse los jóvenes a un mangueazo que ofreció el Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional.

De esta manera, la Alcaldía del Distrito Nacional continúa promoviendo la práctica del deporte y con ello, una ciudad más saludable.

**Dirección de Comunicaciones ADN
Lunes 10 de noviembre 2025**

Carolina inaugura parque Taíno con especial dedicatoria a los XXV Juegos Centroamericanos y del Caribe



Alrededor de 7,500 personas serán beneficiadas directamente de este parque en Los Cacicazgos

Santo Domingo, DN – Carolina Mejía inauguró el nuevo parque Taíno, el cual tiene una dedicatoria especial a los XXV Juegos Centroamericanos y del Caribe Santo Domingo 2026.

Lo que antes era un área verde ubicada en Los Cacicazgos, hoy la Alcaldía del Distrito Nacional la ha convertido en un verdadero parque que cuenta con gimnasio al aire libre, área de juegos infantiles, senderos para caminar, área canina, verja perimetral e iluminación LED en todas sus zonas.

Además, se remozó un pequeño antiteatro que en lo adelante será bien utilizado por la comunidad para eventos culturales y lúdicos. Asimismo, el parque cuenta con una escultura en la que se reconoce la fraternidad entre Cuba y República Dominicana, honrando a José Martí, Máximo Gómez y al cacique Hatuey como símbolos de lucha, libertad y dignidad de las Antillas.

Carolina Mejía agradeció la confianza que la comunidad depositó en la Alcaldía del Distrito Nacional para hacer el extraordinario trabajo en este nuevo parque. "Este lugar no es de la alcaldía, es de cada uno de ustedes, y el sentido de pertenencia es lo que va a permitir que nosotros lo cuidemos y que lo defendamos".

La ejecutiva municipal también destacó que el parque ahora tiene 1,500 metros cuadrados de aceras, 5,000 metros de grama y más de 80 luminarias.

"Un equipo que trabaja con profundo amor para poderle dar a nuestra gente, demostrado en estos espacios, el cariño, la atención y el cuidado que merecen", dijo Mejía, al ponderar el trabajo de los colaboradores del cabildo.

Gracias a una amplia visión de desarrollo, en la gestión de Carolina al frente de Santo Domingo se han entregado más de 205 parques y plazas, considerando que estos espacios no solo embellecen a los sectores, sino que también generan economía, cohesión social, identidad y plusvalía. En ese tenor, la alcaldesa ha reiterado que estos espacios recuperados y entregados a la gente promueven el ejercicio y la lectura, reducen la violencia y mejoran la salud mental.

Luis Mejía Oviedo, presidente de Centro Caribe Sport, consideró un privilegio que los comunitarios de Los Cacicazgos permitieran tener en el parque las 37 especies nativas de árboles de los países participantes de la justa deportiva.

Iván Gatón, especialista en geopolítica y temas internacionales, hizo un recorrido histórico sobre la importancia de los taínos.

Arturo Marroquín, gerente general de Industrias San Miguel, expresó el honor que para la empresa significa participar en este parque con la donación de las máquinas para ejercicios. "Agradecemos sinceramente a usted, señora alcaldesa, y a todo su equipo del Ayuntamiento del Distrito Nacional por su gran apertura, su visión y compromiso con una de las ciudades más activas y sostenibles", señaló.

El presidente de la Junta de Vecinos de Los Cacicazgos, Roberto Rodríguez Estrella, indicó que el sector se regocija al recibir digno, moderno y hermoso. "Que sea desde ahora un espacio de encuentro y recreación de calma para que sea también un recordatorio vivo de lo que podemos lograr cuando el liderazgo público y la comunidad se dan la mano".

La inauguración estuvo marcada por la visita de Colí, la mascota oficial de los XXV Centroamericanos y del Caribe, quien compartió saludos y fotos con los asistentes.

Asimismo, decenas de comunitarios aprovecharon el área canina para socializar con sus mascotas, lo cual resalta la visión de Carolina de llevar bienestar también a las mascotas, como parte importante de las familias.

Estuvieron presentes: José Monegro, presidente del Comité Organizador de los Juegos Centroamericanos y del Caribe SD 2026; Garibaldi Bautista, presidente del Comité Olímpico Dominicano; Fernando Taveras, viceministro vial del MOPC; Ángel Arzuaga Reyes, embajador de Cuba en RD; Junior Noboa, comisionado nacional de Béisbol; Borja Medina, asesor político; Edgar Batista Carrasco, director general de OGTC.

Además, los diputados Liz Mieses, Juan José Rojas, Elías Matos, Kenia Bidó y Dorina Rodríguez. También los regidores Yovany Moya (presidente del Concejo), Carmen Reynoso, María Laura Báez, Juan López, América Muñoz, Giancarlo Vega y Danilo Sánchez.

Alcaldía del DN continúa Plan de Arbolado Urbano con plantación de 150 árboles en la Rómulo Betancourt



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional llevó a cabo una jornada de plantación de 150 árboles en la avenida Rómulo Betancourt, continuando con la Restauración Ecológica Urbana desarrollada tras el paso de la tormenta tropical Melissa.

La jornada se realizó con la colaboración del general de brigada piloto Rafael Candelario Acosta (FARD), director del Servicio Militar Voluntario, quien dispuso la integración de 35 voluntarios del centro estudiantil San Miguel Arcángel y 102 del Instituto San Juan Bautista.

La directora de Gestión Ambiental del cabildo, Milagros Mercedes, informó que la plantación se realizó en el tramo de la Rómulo Betancourt comprendido entre la Antonio Guzmán Fernández (Privada) hasta la Gregorio Luperón.

Mercedes precisó que los árboles plantados son de la especie mara, cuyo nombre científico es calophyllum calaba, y forma parte del Plan de Arbolado Urbano del cabildo.

Estas 150 matas se suman a otras 92 de especies nativas y endémicas que fueron plantadas para reponer a los 72 que resultaron totalmente dañados por los efectos de la tormenta.

En los últimos días se han producido plantaciones en la avenida Independencia, frente al Ministerio de Relaciones Exteriores; en la Máximo Gómez, entre 27 de Febrero y Kennedy; así como en el Barrio Mejoramiento Social (Bameso).

Estas acciones impulsadas desde la Alcaldía del Distrito Nacional se extenderán durante todo el mes de noviembre.

Dirección de Comunicaciones ADN
Miércoles 12 de noviembre 2025

Carolina lleva soluciones a Manganagua con programa La Alcaldía Llega a Ti



Mejía: "No se transforma ni un barrio, ni la ciudad, ni el país, si no nos involucramos"

Santo Domingo, DN – Carolina Mejía encabezó el programa La Alcaldía Llega a Ti en el sector Manganagua, donde llevó soluciones a las peticiones y exhortó a los moradores a ser entes reproductores de buenas conductas que beneficien a su comunidad.

"No se transforma ni un barrio, ni la ciudad, ni el país, si no nos involucramos", apuntó, al señalar que el orden deseado se construye a través de la limpieza y el bienestar.

Mejía prometió que a través del programa Sectores Iluminados Más Seguros el 24 de noviembre se van a colocar las luminarias reportadas como dañadas en las distintas calles. Asimismo, respondió a la petición del remozamiento del parque Los Restauradores II, afirmando que será intervenido el próximo año.

"Manganagua será diferente si trabajamos de la mano, si la gente entiende que no debe tirar la basura como la tira", manifestó entre aplausos de los asistentes frente a la Capilla Sagrado Corazón de Jesús, ubicada en la calle Primera del referido sector.

Previo al encuentro con el liderazgo comunitario realizado este jueves, la Dirección de Uso y Defensoría de Espacio Público (DUEP) llevó a cabo un operativo de fiscalización e incautación de objetos que obstaculizaban el libre tránsito.

De igual forma, los brigadistas del ADN iniciaron bacheos de hoyos en las calles K y Guacanagarix, así como la limpieza de imbornales y filtrantes.

La alcaldesa del Distrito Nacional fue enfática al decir que cada una de las inquietudes ciudadanas expuestas serán atendidas por las distintas direcciones del cabildo.

Carolina anunció un operativo médico y social en Manganagua el próximo sábado, como parte del seguimiento a La Alcaldía Llega a Ti.

Comunitarios reconocen gran labor preventiva previo a tormenta

Manuel de los Santos reconoció la gestión preventiva y de mitigación de las brigadas de la Alcaldía del Distrito Nacional contra los efectos de la tormenta tropical Melissa, sobre todo en la parte conocida como La Chorrera.

En ese mismo tenor se expresó el presidente del Club Manganagua, Vinicio Morillo, quien dijo que los comunitarios se sentían satisfechos con la efectiva prevención ejecutada antes de las lluvias del fenómeno atmosférico.

En La Alcaldía Llega a Ti en Manganagua estuvieron presentes la diputada Liz Mieses y los regidores Danilo Sánchez, María Laura Báez, Giancarlo Vega y Jorge Félix Pacheco. Asimismo, representantes de las juntas de vecinos Manganagua y Los Restauradores II, conjuntamente con el liderazgo del sector perteneciente a la circunscripción uno del Distrito Nacional.

**Dirección de Comunicaciones ADN
Jueves 13 de noviembre 2025**

Carolina auspicia viaje de 11 bomberos del DN para capacitación en Puerto Rico



General Frómeta Herasme agradece apoyo reiterado de la alcaldesa

Santo Domingo, DN - Carolina Mejía auspicia el viaje de 11 oficiales del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional que parten este domingo hacia Puerto Rico para una capacitación impartida por el Centro de Operaciones de Emergencias de San Juan.

Los oficiales dominicanos permanecerán en la vecina isla del 16 al 22 de noviembre, recibiendo entrenamientos de Rescate en Espacios Confinados, Primeros Auxilios Avanzados y Manejo de Incidentes con Vehículos Eléctricos.

El intendente del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, general José Luis Frómeta Herasme, explicó que la finalidad de esta capacitación es fortalecer las capacidades operativas de los oficiales y continuar elevando el nivel de respuesta de la institución de socorro.

“Agradecemos el respaldo que siempre nos manifiesta nuestra señora alcaldesa Carolina Mejía con aportes en reiteradas ocasiones para mejorar las condiciones de trabajo de nuestros bomberos, así como para aumentar sus capacidades para brindar un mejor servicio a los ciudadanos”, sostuvo Frómeta Herasme.

Al encabezar la despedida de los oficiales, el intendente de los bomberos de la capital indicó que está seguro de que regresarán con nuevos conocimientos que beneficiarán a toda la institución y a la ciudadanía.

El pasado mes de octubre, el Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional y otras instituciones recibieron entrenamientos especializados que fueron impartidos por Bomberos Unidos Sin Fronteras (BUSF) y el Ayuntamiento de Huelva, gracias a un acuerdo impulsado por Carolina Mejía y la Alcaldía del Distrito Nacional.

Desde el 10 al 17 de octubre, un total de 43 participantes, 12 instructores y 10 instituciones del país concluyeron las capacitaciones “Curso de Búsqueda y Rescate Canino” y “Curso Sanitario, Desescombro y Salvamento”, con la finalidad de continuar el desarrollo de las habilidades de los rescatistas en prevención y respuesta de República Dominicana en materia de catástrofes.

**Dirección de Comunicaciones ADN
Sábado 15 de noviembre 2025**

Alcaldía del DN impacta a sector Manganagua con operativo médico y social



Se ofrecieron 257 consultas y se entregaron 600 raciones alimenticias cocinadas

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional impactó a los moradores del sector Manganagua con un operativo médico-social como parte del seguimiento al programa La Alcaldía Llega a Ti.

Esta iniciativa fue anunciada el pasado jueves por Carolina Mejía, como parte del programa a partir del cual se han dado soluciones a peticiones de los comunitarios, tales como recuperaciones de espacios públicos, bacheos y limpiezas de imbornales. De igual manera, se realiza un levantamiento para el remozamiento de bañenes y la colocación de luminarias LED.

Durante el operativo se ofrecieron 257 consultas, incluyendo 139 generales y 118 pediátricas. Además, se colocaron 50 vacunas, se entregaron 480 raciones de leche y avena y se entregaron 15 canastillas para embarazadas.

Asimismo, gracias al apoyo de los Comedores Económicos, se cocinaron 600 raciones alimenticias.

El director de Servicio Social y Desarrollo, Jensen Acosta, afirmó que esta actividad refuerza el compromiso de la gente, el cual asumen desde esa dirección del cabildo con respecto a la dignidad de los ciudadanos.

“En nombre de Carolina, damos inicio a este esfuerzo que refleja su visión con una ciudad más humana y cercana”, señaló Acosta. El presidente del Concejo de Regidores del Distrito Nacional, Yovany Moya, reseñó todas las intervenciones que gracias a la visita de la alcaldesa el pasado jueves se están desarrollando en Manganagua. “Esa es una alcaldesa que cumple con todo lo prometido”, manifestó.

Al hablar en nombre de la comunidad, Ramona García agradeció a Carolina Mejía por la cercanía expresada a través de sus actos para el sector de Manganagua.

La mesa de honor de la alcaldía estuvo completada por Raudy Vargas, coordinador del Gabinete Social; el doctor Pablo Johnson, encargado de Salud; y la regidora América Muñoz.

Mejía, durante su intervención en La Alcaldía Llega a Ti el pasado jueves, insistió en la necesidad de que los moradores de los diferentes sectores se sumen a las soluciones a los problemas que les afectan, para trabajar de forma mancomunada con las autoridades.

El operativo refuerza el compromiso asumido por Carolina para llevar bienestar a los capitaleños.

Dirección de Comunicaciones ADN
Domingo 16 de noviembre 2025

Carolina presenta una transformación social: "La Ciudad que Respira"



Destaca los más de 200 espacios públicos entregados durante su gestión

Santo Domingo, DN - Carolina Mejía encabezó la presentación de la transformación social "La Ciudad que Respira", en la que se destacan los más de 200 espacios públicos que ha construido y remozado la Alcaldía del Distrito Nacional en su gestión.

Durante la presentación llevada a cabo este lunes en el Salón Piantini del Aloft Santo Domingo Piantini, Mejía valoró cómo gracias a estos espacios públicos, hoy las comunidades respiran alegría, paz y una nueva esperanza. En ese tenor, la alcaldesa resaltó el impacto comunitario de estos espacios diseminados en las tres circunscripciones de la capital.

Carolina recordó que al llegar a la Alcaldía del Distrito Nacional identificó, junto a su equipo, grandes oportunidades para Santo Domingo, enfocadas en ejes de gestión para tener una ciudad más ordenada, más segura y más humana.

"Hoy puedo asegurarles que hemos cumplido con esos objetivos. Espacios en desorden, le pusimos orden. Definimos reglas claras y las colocamos en cada uno de ellos", destacó.

Carolina calificó como extraordinarios los resultados arrojados por el modelo de gestión en el que ha incorporado al sector privado, al sector público y a la ciudadanía.

En ese sentido, reconoció el rol de empresarios, juntas de vecinos, cogestores y Gobierno central, quienes fueron invitados al acto.

Durante la presentación de un audiovisual se mostraron algunas de las más icónicas historias de transformación realizadas por la Alcaldía del Distrito Nacional, específicamente en los parques Fernández, La Yaguüita y Caonabo Beato, donde gracias a intervenciones ejecutadas bajo las directrices de Carolina, hoy esos sectores tienen otro rostro. Además, los ciudadanos agradecieron el liderazgo de la alcaldesa para devolver estos espacios verdes a la gente.

Carolina sostuvo que esta transformación social ha impactado a la capital, que es la casa de todos, y que debe ser extrapolada a todo el país, priorizando el bienestar como una política pública.

"Esta gran transformación apenas comienza", aseguró Mejía, al concluir entre la ovación de pie del público.

Entre los asistentes se encontraban: José Paliza, ministro de la Presidencia; Joel Santos, ministro de Energía y Minas; Víctor Atallah, ministro de Salud Pública; Carlos Bonilla, ministro de Viviendas y Edificaciones; Roberto Ángel Salcedo, ministro de Cultura; Fellito Suberví, director de la CAASD; Samuel Pereyra, presidente de Refidomsa; Alfredo Pacheco, presidente de la Cámara de Diputados, y los congresistas Manuel Núñez, Liz Mieses y Carmen Ligia Barceló; Christopher Paniagua, presidente ejecutivo del Banco Popular; entre otras personalidades.

Tras más de 25 años de ocupación, Alcaldía del DN recupera aceras de la Máximo Gómez con Nicolás de Ovando



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional, a través de su Dirección de Defensa y Uso de Espacios Públicos (DUEP), recuperó las aceras de avenida Máximo Gómez con Nicolás de Ovando, un punto que se mantuvo ocupado irregularmente por más de 25 años.

La acción fue impulsada por la alcaldesa Carolina Mejía desde marzo de este año, cuando inició un extenso proceso de notificaciones, acercamientos y conversaciones, tanto con comerciantes como con buhoneros, logrando un retiro voluntario, pacífico y consensuado de más de 38 ocupaciones.

Esta recuperación histórica se inscribe dentro del compromiso asumido por Carolina para devolver espacios a los capitaleños, incluyendo áreas verdes para el esparcimiento, aceras y calles para el libre tránsito vehicular y peatonal.

El director de DUEP, teniente coronel José Aníbal Sanz Melo, encabezó estas ejecuciones y explicó entre las ocupaciones se encontraban casetas y puestos de comidas que bloqueaban totalmente las aceras, así como bancas operando sin la debida regulación del Ministerio de Hacienda.

"Este logro fue posible gracias a la buena voluntad y al estilo de diálogo cercano que caracteriza la gestión de la alcaldesa Carolina Mejía, cuyos ejes de trabajo priorizan el orden, la seguridad peatonal y el bienestar ciudadano", resaltó el alto oficial.

Sanz Melo también precisó que el proceso contó con el respaldo de la Asociación de Buhoneros del Distrito Nacional, encabezada por Marino Martes, y de la asociación local de vendedores, entidad que agradeció el trato considerado y respetuoso recibido.

La Alcaldía del Distrito Nacional intervendrá de manera integral toda el área, incluyendo la ampliación de aceras, marcos verdes y colocación de luminarias LED para garantizar no solo la correcta utilización del espacio público, sino también la seguridad de los ciudadanos.

**Dirección de Comunicaciones ADN
Jueves 20 de noviembre 2025**

APAP y ADN rehabilitan accesos inclusivos de la 27 de Febrero con Churchill



El proyecto, realizado en 22 esquinas de alto tránsito del Distrito Nacional, fue reconocido por el Instituto Mundial de Cajas de Ahorros y Bancos Minoristas (WSBI) como iniciativa pionera en Banca Inclusiva e Impacto Social

Santo Domingo, R.D.- La Asociación Popular de Ahorros y Préstamos (APAP) y la Alcaldía del Distrito Nacional (ADN) rehabilitaron accesos inclusivos en 22 intersecciones de alto tránsito en la zona metropolitana, para garantizar una movilidad segura y autónoma de los ciudadanos.

La primera fase del proyecto “Intersecciones Accesibles” abarca un amplio tramo de la Máximo Gómez, desde la calle Peña Batlle, pasando por las avenidas San Martín, Kennedy, 27 de Febrero, México, Pedro Henríquez Ureña, Juan Sánchez Ramírez, y Correa y Cidrón con Huáscar Tejeda, esta última donde se ubica el Patronato Nacional de Ciegos.

La segunda y tercera fase integran el remozamiento de las principales intersecciones de la avenida 27 de Febrero, iniciando en la Winston Churchill, pasando por la Abraham Lincoln, Tiradentes, capitán Eugenio de Marchena, César Nicolás Penson, Simón Bolívar, Ramón Santana hasta la Baltasar Brum.

Las intersecciones incorporan elementos que facilitan la movilidad segura: semáforos sonoros, aceras podotáctiles, rampas, señalización especial, esquinas protegidas, reductores de velocidad, sellado de registros y reparación de aceras y contenes.

Además, el proyecto integró 13,500 plantas endémicas del Caribe, contribuyendo a la protección ambiental y creando un paisajismo urbano que fomenta el bienestar ciudadano.

“Con esta entrega, ponemos a disposición 22 espacios que representan oportunidades reales de autonomía. Son entornos diseñados para que las personas con discapacidad o movilidad reducida puedan ejercer su derecho a transitar de manera segura y confiable”, destacó Lawrence Hazoury, presidente de la Junta de Directores APAP.

“En APAP creemos que la verdadera inclusión financiera empieza por la inclusión física. Para ser parte de la economía, primero hay que ser parte de la ciudad. No solo estamos adecuando espacios, estamos construyendo un modelo de ciudad sostenible, equitativa y, sobre todo, más humana”, subrayó Hazoury.

Por su lado, la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, expresó su satisfacción por formar parte de esta gran iniciativa de APAP, la cual evidencia la importancia del trabajo mancomunado entre el sector público y privado.

“Estas intervenciones no solo mejoran la infraestructura, sino que fortalecen nuestro compromiso con una ciudad más inclusiva que pone a nuestra gente en el centro. Este es el tipo de colaboración que necesitamos para seguir construyendo un entorno más accesible y sostenible para todos”, sostuvo Mejía.

Este proyecto fue reconocido por el Instituto Mundial de Cajas de Ahorros y Bancos Minoristas (WSBI) como iniciativa pionera en Banca Inclusiva e Impacto Social, por su contribución al avance de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas.

Dirección de Comunicaciones ADN

Domingo 23 de noviembre 2025

Alcaldía del Distrito Nacional continúa realizando jornadas de esterilización y vacunación para perros y gatos



En 33 jornadas se han esterilizado a 3,649 animales en menos de cuatro años

Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito Nacional continuó realizando efectivamente las jornadas de esterilización y vacunación en perros y gatos en el transcurso de este fin de semana.

En respuesta al compromiso asumido por Carolina Mejía en favor del bienestar animal, se esterilizaron 103 animales, se realizaron 248 desparasitaciones y se aplicaron 549 vacunas, incluyendo 345 de la rabia y 204 múltiples.

Por segunda ocasión, la jornada se efectuó en la Estación de Bomberos #3, ubicada en la avenida John F. Kennedy esquina Ortega y Gasset, donde los residentes del Distrito Nacional desde tempranas horas de la mañana asistieron con sus mascotas.

La misma fue organizada por la Dirección de Servicio Social del cabildo, en colaboración con el Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, Fundación Quisqueya en Desarrollo, Fundación Mi Mascota y Ghetto2garden.

Esta iniciativa de Mejía ha favorecido a miles de mascotas de todo el Distrito Nacional, a través de 33 jornadas de bienestar para perros y gatos en menos de cuatro años. En resumen, las cifras indican que van 15,504 vacunas, 9,086 desparasitantes y 3,649 esterilizaciones.

Recientemente, Carolina fue reconocida por la constancia de preservar el cuidado de los caninos y felinos, que también forma parte del bienestar familiar y de la ciudad.

Dirección de Comunicaciones ADN
Lunes 24 de noviembre 2025

ADN y MUDE firman acuerdo para prevenir violencia de género y promover manejo de residuos



Santo Domingo, DN – El Ayuntamiento del Distrito Nacional y Mujeres en Desarrollo Dominicana, Inc. (MUDE) firmaron un acuerdo para desarrollar el proyecto "Gobernanza participativa a través de una cultura de prevención de la violencia de género y manejo de basura".

La alcaldesa Carolina Mejía explicó que este pacto tiene por objetivo promover la igualdad de género y manejo de gestión de los residuos sólidos para el fortalecimiento de la buena gobernanza municipal a través de la concientización ciudadana, impulsando transformaciones reales y duraderas.

Además, el acuerdo persigue la integración social en acciones de prevención a través del arte y el deporte, en eventos de concientización de limpieza y clasificación de residuos sólidos. Asimismo, implementar campañas locales contra la violencia de género y promover comportamientos responsables para fortalecer la participación ciudadana como base de una gobernanza moderna, participativa y equitativa.

El pacto fue rubricado por Carolina Mejía y Rosa Rita Álvarez con el apoyo de la Xunta de Galicia, propiciando el fortalecimiento del compromiso de seguir trabajando por una ciudad más segura, justa y humana.

Álvarez, directora ejecutiva de MUDE, aseguró que trabajar por una cultura de prevención de la violencia y por la promoción del manejo adecuado de los desechos y los plásticos, involucrando la participación comunitaria, contribuye a aumentar la conciencia ciudadana, lograr cambios culturales y tener comportamientos más comprometidos que lleven beneficios a la población.

"Alcaldesa Carolina, le agradezco por abrir este espacio de colaboración y por su compromiso con iniciativas que fortalecen la participación ciudadana, promueven la igualdad de género y contribuyen a mejorar la calidad de vida de la población vulnerable del Distrito Nacional", indicó Álvarez.

Para ambas entidades, este acuerdo es motivo de celebración porque renueva la determinación de seguir trabajando por comunidades de un Distrito Nacional más seguro, más justo, y más humano, donde las personas tengan la oportunidad de desarrollar su potencial en entornos libres de violencia y con servicios municipales fortalecidos.

Al convenido asistieron: Elizabeth Mateo, secretaria general de la alcaldía; Sina del Rosario, secretaria técnica; Alexia Infante, directora de Planificación y Desarrollo Institucional; y Juan Lebrón, coordinador de Secretaría General.

Asimismo, Pastora Méndez, directora administrativa del Instituto de Formación Política José Francisco Peña Gómez; Victoria Cruz, gerente del Programa de Desarrollo Social; Wanda Polanco, gerente de Gestión Humana; Patricia García, gerente Planeación, Proyectos y Comunicación; y Petruska Luna, directora operativa; entre otras.

Dirección de Comunicaciones ADN

Martes 25 de octubre 2025

Carolina enciende la Navidad en el malecón con gran arbolito en la Plaza Santo Domingo



El acto marcó el inicio de las actividades navideñas de la Alcaldía del Distrito Nacional en espacios recuperados

Santo Domingo, DN – La Plaza Santo Domingo, escogida desde su inauguración por los ciudadanos como el ícono del amor del malecón, hoy se transforma también en un símbolo de la Navidad, luego de que Carolina Mejía dejara encendido el gran árbol navideño, marcando el inicio de las actividades que tiene preparadas para esta época la Alcaldía del Distrito Nacional en parques y plazas recuperados.

En un concurrido acto que tuvo lugar este miércoles, la alcaldesa se hizo acompañar por un equipo de colaboradores e invitados para celebrar la colocación de este gran árbol navideño que desde ya está siendo utilizado por los ciudadanos para hacerse fotos y disfrutar de la época más bonita del año.

“Esta noche con el encendido de este árbol, en la Alcaldía del Distrito Nacional, gracias al apoyo de los aliados de la ciudad, vamos a dar inicio a las celebraciones de Navidad”, expresó la alcaldesa.

El encendido del árbol navideño es el punto de inicio de las actividades que tiene previstas el cabildo, marcando un hito al contar por primera vez este gran símbolo navideño en el litoral marino que ha sido recuperado durante la gestión de Carolina.

Esto se suma a la recuperación integral que la ejecutiva municipal ha ejecutado en sus períodos frente al cabildo, devolviendo el esplendor al malecón con iluminación completa con lámparas solares, caminos interiores, parqueos, áreas de juegos, con lo que esta importante vía se ha convertido en el principal centro de esparcimiento de la capital.

El hermoso montaje navideño que hoy engalana la Plaza Santo Domingo es obra del artista dominicano Fidel López.

Mejía exhortó a los dominicanos que residen en el extranjero y vienen para esta época, a visitar las distintas áreas que han sido embellecidas en la avenida George Washington, ya que además de la gran vistosidad que tienen, también son áreas seguras que cuentan con vigilancia permanente.

Elementos decorativos alegóricos a la Navidad, tales como bastones, bolas y guirnaldas, adornan postes de luz de la avenida George Washington desde la Núñez de Cáceres hasta el Obelisco, con lo cual se respira un aire navideño en Santo Domingo. De igual manera, estas luces decorativas fueron diseminadas en otras importantes vías de la capital.

El acto de encendido contó con la participación de Los Duendes Ecológicos de Propagas y Ana Karina Cuello dirigió La Navidad con las Roquettes. Asimismo, el cierre del acto fue marcado por un espectáculo de fuegos artificiales que deleitó a los asistentes.

La actividad se llevó a cabo en colaboración con el Banco Popular, Fundación Propagas, BHD, Hilos de Amor, Propagas, Seaboard, Claro, Coca-Cola, Seguros Reservas, Magna, Café Santo Domingo y Rica.

Para enterarse de las actividades navideñas que ha preparado la Alcaldía del Distrito Nacional a través del programa Vive tu Parque, los interesados pueden visitar las redes sociales del cabildo.

Plaza Santo Domingo, emblema del amor en el malecón

Desde su inauguración en abril de este año, la Plaza Santo Domingo se ha popularizado como sitio para pedir matrimonio, celebrar bodas y otras actividades, aprovechando su pérgola con el mar Caribe de fondo como escenario ideal para momentos especiales. Asimismo, su icónico corazón atrae a cientos de visitantes que deciden tomarse fotografías memorables.

El emblemático espacio forma parte de las recuperaciones que ha entregado Carolina Mejía en el Paseo Marítimo Malecón, transformando esta vía en una de las principales zonas de recreación de los capitaleños. Adicionalmente, en 2026 se inaugurarán etapas del Malecón Deportivo y del Paseo 30 de Mayo, ambas obras forman parte del Plan Integrado de Santo Domingo.

**Dirección de Comunicaciones ADN
Jueves 27 de noviembre 2025**

Carolina y MESCyT gradúan a 41 estudiantes del Inglés por Inmersión en Centro Futuro



De los graduados, un 65 % son femeninas y un 35 % son masculinos.

Santo Domingo, DN - Carolina Mejía y el Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT) entregaron a la sociedad a 41 estudiantes graduados del programa de Inglés por Inmersión que fueron capacitados en Centro Futuro.

Los egresados tuvieron la oportunidad de aprender inglés como segunda lengua de forma totalmente gratuita, lo que les abre nuevas oportunidades de empleo y mejor desempeño laboral.

"El MESCyT, en la persona de nuestro ministro, ha seguido fortaleciendo este programa que promueve el presidente con el objetivo de que cada vez sean más los dominicanos que hablen inglés como segunda lengua", apuntó Mejía.

Asimismo, resaltó la valentía que han demostrado estos egresados al romper con el temor de aprender este idioma, indicando que Centro Futuro siempre tendrá sus puertas abiertas para el aprendizaje de todos.

"Cuando la vida te ofrezca la oportunidad de aprender un oficio, un idioma, un instrumento o cualquier otra cosa, échenle manos, abran sus brazos al aprendizaje siempre", dijo la ejecutiva municipal.

El titular del MESCyT, Franklin García Fermín, expresó la felicidad que siente al ver este grupo de jóvenes cumplir una meta que le será de valiosa ayuda en todos los aspectos de su vida.

"Me alegró mucho encontrarme con ustedes en una ocasión como esta en la que los graduandos concluyen una formación importantísima que les cambiará la vida a ellos y sus familiares", dijo Fermín.

Además, les deseó un futuro exitoso, el que van a construir al prepararse a través de los estudios.

Giseh Cuesta, directora de Lenguas Extranjeras del Mescyt, señaló que es de recompensa cuando ven a cada grupo graduarse mientras otros se preparan para ingresar a cumplir también su sueño.

La directora de Centro Futuro, Claudia Sarante, agradeció en sus palabras de bienvenida al ministro García Fermín por enviar a sus mejores facilitadores a capacitar a cada estudiante.

"Centro Futuro es el lugar de los sueños porque fue soñado por la alcaldesa y aquí se convierten en realidad los sueños", manifestó Sarante.

Centro Futuro, formación técnico-profesional gratuita en Cristo Rey

Centro Futuro es una dependencia de la Alcaldía del Distrito Nacional, ubicada en el populoso sector de Cristo Rey, con la misión de ofrecer preparación gratuita a personas de todas las edades. Gracias a una alianza estratégica entre el cabildo e instituciones como Infotep, Inaguja, el Instituto Cincinnatus, Dominicans in the United States of America (DUSA), la Fundación Altice, el Mescyt y un conjunto de aliados del sector privado, más de 850 personas se han certificado en diversos cursos.

Al referirse al centro de capacitación, Carolina valoró la amplitud y diversidad en la oferta curricular, donde se puede aprender desde inteligencia artificial y deportes electrónicos, hasta administración de proyectos, costura, peluquería, electricidad e inglés.

"El mensaje es claro: todos los talentos cuentan, todas las vocaciones merecen espacio. El valor no está en una disciplina específica, sino en cada joven y en su capacidad de desarrollarse", destacó Mejía.

Dirección de Comunicaciones ADN
Viernes 28 de noviembre 2025

Alcaldía del DN realiza amplio operativo de aseo y recuperación de espacios en los ensanches La Fe y Kennedy



Juntas de vecinos reconocen esfuerzo constante que impulsa Carolina Mejía

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional desplegó un amplio operativo de limpieza y recuperación de espacios públicos en los ensanches La Fe y Kennedy, contando con un amplio respaldo de las juntas de vecinos.

La iniciativa, desarrollada bajo las directrices de Carolina Mejía, estuvo encabezada por la directora de Aseo Urbano, Ana González, y el director de Defensoría y Uso de Espacios Públicos, teniente coronel José Aníbal Sanz.

Alrededor de 120 efectivos, entre brigadistas de Aseo Urbano y miembros de la DUEP y la Policía Nacional, llevaron a cabo las labores para beneficio de estos sectores capitaleños.

González pidió a sus brigadistas esforzarse por dejar el barrio lo más limpio posible, al tiempo de que les exhortó a que les pidan a los moradores a que tengan conciencia para mantener los frentes de sus casas listos.

"Vamos a hacer este operativo hoy, mañana y el domingo con todo el amor y el cariño que nuestra alcaldesa del Distrito siempre refleja para sus barrios", manifestó.

En tanto, el titular de la DUEP afirmó que el operativo se llevaba a cabo con el apoyo de Digesett y de la Policía Nacional.

"Tenemos un compromiso con la ciudadanía de recuperar aquellos espacios públicos que están siendo mal utilizados... Hoy vamos a recuperarlos, reitero, de la mano con la comunidad", indicó Sanz Melo.

Comunitarios reconocen esfuerzos impulsados por Carolina

Juntas de vecinos de ambos ensanches aseguraron que en la gestión de Carolina Mejía han sido notables los esfuerzos por mantener la recogida de los desechos con el envío de los camiones colectores varias veces al día, así como la recuperación de espacios para la gente.

La presidenta del Movimiento Comunitario Visión de lo Alto, Italia García, resaltó el esfuerzo constante no solo de la alcaldesa, sino también de Aníbal Sanz en la recuperación de espacios.

"Estamos llevando también la concientización a nuestros vecinos, por favor, la basura al zafacón", señaló la líder comunitaria.

El miembro de la Junta de Vecinos del Ensanche La Fe, Radhamés Caonabo Medina, afirmó que "estamos aquí apoyando el esfuerzo constante que está haciendo en la Alcaldía del Distrito Nacional nuestra alcaldesa Carolina Mejía para recuperar los espacios públicos y la limpieza".

Yenesys Polanco, una comunitaria que reside en la zona desde hace más de 40 años, dijo que hace falta más educación ciudadana, ya que los camiones pasan varias veces al día para recoger los desechos, y al momento de pasar, las personas comienzan a colocar la basura nuevamente. "Vamos a tomar conciencia, es hora de que la población tome conciencia y la basura la dejemos para cuando pase el camión".

Zaidy López invitó a cada vecino a sumarse a la causa de limpiar sus frentes y a tener un manejo adecuado de los desechos, al tiempo de reconocer la labor de las autoridades municipales.

**Dirección de Comunicaciones ADN
Domingo 30 de noviembre 2025**

SANTO DOMINGO



   @alcaldiadn